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お役立ちコミュニケーション情報誌

印刷屋さんの仲間 第4弾!! Part.2印刷屋さんの仲間 第4弾!! Part.2今回は「私の旅の思い出」です
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　昨年の夏、家族で栃木
県の那須へ行きました。
那須ハイランドパークへ
には昔何度か行ったこと
があったので、今回は日
帰りとあって那須サファ
リパークと那須ガーデン
アウトレットへ行きました。サファリパークは期待以上
の興奮で子供と一緒に騒いでしまうくらい動物を間近で
見ることが出来て楽しかったです。自家用車でサファリ
パーク内へ入ったので車体とタイヤは動物の唾液から糞、

毛…だらけでした(泣)
　それからアウトレットへ向かい
昼食をとりショピングをして帰り
ました。アウトレットへ向かう途
中の道沿いにはたくさんのお店屋
さんが並んであり、他にも寄りた
いところがあちこちにあったので
また機会があったら那須へ行きた
いです。

　去年の10月、山形県の肘折温泉に行ってきました。
開湯なんと1300年とか。趣のある共同浴場などを堪能
してきました。今回の幹事の温泉選びの基準は①源泉か
け流し②格安で平日と休前日の宿泊料金が変わらない事
などだそうです。その宿の夕方の食事時間が団体客が入
り遅くなってしまい、翌日おわびにと新鮮な朝どり野菜
をおみやげに頂いてきました。伝統ある温泉街は商業化
していないなあと感じました。帰り道では大石田町のず
んだ餡たっぷりの「最上川千本だんご」、寒河江の
「桂」の比内地鶏
だしの「冷たい肉
そば」共にすごい
行列でしたが、並
ぶだけの価値ある
味わいの一品だっ
たなあ。今、肘折
は２メートルの雪
だそうな。

　思い出に残る旅行はなんだったかな？と思い返した時に、なかなか思い浮かばないほど旅行
とは縁のない自分だったことに気づかされたこのお題に、少々頭を悩ませ、旅行とは違います
が、若い頃にボードをするためにいろいろな雪山に出かけていたことを思い出し、書かせてい
ただくことにしました。
　友人達や会社の先輩達に休みのたび連れて行ってもらい、運動音
痴の私がハマったボード！近場のスプリングバレー、えぼし、オニ
コウベから始まり、安比高原、夏油高原、八幡平スキー場、蔵王ラ
イザ、月山などなど。中学の同級生達と大晦日から元旦にかけて出

かけ、滑りながら花火とともに新しい年を迎えたこともありました。月山は春頃に滑りに行き、暑
すぎて半袖で滑った記憶があります。どの山も、リフトから眺める景色や滑りながらみる景色、本
当に銀世界は綺麗だったなぁと懐かしく思います！昼間に雪崩があった山とも知らず、友人と会社
帰りにナイターに出かけ、そのため制限はあったもののマイゲレンデかというほど客の少ない山で
満天の星の下を何度も滑ったことも忘れられない思い出です。
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あけましておめでとうございます。
今年もスタートしました。昨年は松島の小松館で始まり小松館
で終わると言うとても贅沢な思いをしましたが、まさかの2連
続で松島へ行けるとは思ってませんでした(嬉)いざ！大観荘へ
新年会のはずが…あれ(・_・?)女子会!！男性スタッフが全滅
…ともあれ松島三ツ星冬ランチを堪能してきた乙女三人は至福
の時間を過ごし今年も頑張って記事を書くぞう！と
誓いました。
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今回のテーマは昼ランチ。というか、女子会。えぇ～参加出来
ませんでした。下の子が40度という高熱＝パパ不参加。悲し
いです。美味しいご飯とビールが待っていたのに。次は何が何
でも絶対参加！！食うぞー！！
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SJIメンバーの新年会のはずが素敵な女子会になりました。
日曜のお昼から贅沢なランチをいただき、話しの尽きぬ女子は
ホテルのラウンジで珈琲を飲み、これはこれでGOODな休日
でしたね！また一年間よろしくお願いします。
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島の大観荘へ！娘がインフルエン
ザにかかってしまった私は社の
忘年会に参加できなかったので
(泣)、この日の冬ランチはかなり

楽しみでした。期待どおり！
いや、期待以上の美味しさでしたよ！

あのお値段であの美味しさ…損はしませ
ん！あ、参加できなかった男性メンバーさん、美味しすぎてご
めんなさい(笑)
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なんて思っていたのですが、今流行のインフルエンザA型に
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そしてスタッフの新年会もキャンセル。
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明けましておめでとうございます。旧年中はひとかたならぬご厚情そして格段のご支援を
賜り厚く御礼を申し上げます。
お客様皆様におかれましては新たな思いを胸に抱き、健やかな新年をお迎えの事と心より
お慶び申し上げます。
さて、東日本大震災から本年3月で4年をむかえます。｢復旧･復興｣から一歩進んだ｢再生･
再興｣への移行の年として捉え、震災前の状態に戻す為にも確実な取組みを行って参りま
す。
これからの道のりは長く険しいものと思はれますが、積極的に地域の皆様や全てのお客様
との連携連動に努め、共に｢再生･再興｣を成し遂げられる様心掛けて参ります。
弊社では本年2月末に新社屋が完成致します。新たな職場環境を通しお客様皆様に満足度
の高いサービスをお届け出来ます様、誠実な活動を継続して参ります。ご愛顧の程宜しく
お願い致します。
結びに、お客様皆様のご健康とご繁栄、そして本年が最良の年と成ります様ご祈念申し
上げます。

株式会社　工陽社
代表取締役　鈴木嘉仁

撮影／2015.1.1　松島海岸／渡邊
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SJIの新年会をかねて、松島・四季彩食料理コンテストで
見事グランプリに輝いた、ホテル大観荘の「松島三ツ星
冬ランチ」に行ってきました！
グランプリに選ばれたお料理は中華のコース料理だった
ので、どんなものかと楽しみでしたが、さすがグランプ
リ!! 最初から最後まで、どれもみな美味しく、盛り付け
も美しくて、ランチとは思えないボリュームでした！
『舌鼓を打つ』とはこのことか！と言うくらい本当に美
味しかったです。
体調不良などで行けなかった男性メンバーには申し訳な
いほど、新年会＝素敵な女子会になりました(笑)

ホテル大観荘 （松島）

工陽社新社屋 進捗状況報告工陽社新社屋 進捗状況報告

2014年も最後は小松館さん（松島）での忘年
会でしめくくり！
お料理は毎回いうことなし！の美味しさ！
今回はビール20㍑（サバー付き）のサービス
もあり、常務自ら社員へ振る舞っていただき
ました。毎年、このような美味しいお料理、
お酒をいただき一年の労をねぎらうことを出
来る事に感謝！感謝！です。

2014.2.28 小松館（松島）

新社屋完成まで･･････なかなか進まない感じの新社屋ですが、静かに着々と進
んでいます。前回号から見ると進み具合は外観からはシートで被われて見られ
ませんが、社屋の内部は玄関枠・窓枠・電気配線などの工事が着実に進んでい
ます。これからますます寒い時期に入ります。工事作業員の方々は大変だと思
いますが完成まで宜しくお願いします。

外観

2階

1階

2階

1階

2階

今回の写真は15/01/16に撮影した最新です。

完成イメージです

会長！いつも笑顔
ありがとうございます！

20142014

まみまみの
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お店紹介
　コーナ

まみまみの
気になる
お店紹介
　コーナー

LINE スタンプ
ついに解禁 !!

1月17日
販売開始

皆様大変お待たせいたしました。
ついに、工陽社のオリジナルLINEスタンプ「髭まる社長」がついにリリースされ
ました！！
昨年5月から企画・制作、7月初旬に申請し、一度目（2014.8）のリジェクト、
二度目（2014.9）リジェクト、三度目（2014.11）のリジェクトで、11月中旬
に三度目の正直を願い申請。
あきらめかけていた新年明け、いつも通り会社に出社し、朝の日課であるメール
チェックをしていたその時、受信箱に「LINE」。。。メールが来た。
すぐに社員全員に伝え、皆で大喜び！！LINEの厳しい審査をなんとか通ることが
出来ました。

LINEをお使いの人はぜひご協力お願いいたします。

LINEをお使いの方
1　スタンプショップ

↓
検索
↓

髭まる社長 or
社長 or
髭 or
↓

2　スタンプ情報

1 2

　

んで
ねー

　

あ
ーこえー

スタンプの一部をご紹介します！

個人情報を保護するための法律です。（そのままですね･･･）
　高度情報通信社会とあるように、情報が電算化されたために大量流出する事件
や事故が非常に多くなってきています。インターネットの普及により、流出する
個人情報の量と流出する範囲が格段に大きくなったことは、この問題をより深刻
にしています。
　個人情報保護法により企業の個人情報に対する管理体制構築が促進され、相次
ぐ個人情報の流出をストップすることが期待されています。
　個人情報保護法を理解するにあたり、企業が個人情報を使うことを何から何ま
で制限するものではなく「個人情報を正しく扱いましょう」ということが基本理
念で、法をよく理解して個人情報の正しい扱い方を企業内で取り決めることが大
切だとされています。

　現在、工陽社でも社員全員で「個人情報保護法」について学び、真剣に取組ん
でおります。

豆知識
パート17 個人情報保護法とは？

い ん

や
さ つ

スタンプについて分からない方は当社スタッフまでお尋ねください。
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とは縁のない自分だったことに気づかされたこのお題に、少々頭を悩ませ、旅行とは違います
が、若い頃にボードをするためにいろいろな雪山に出かけていたことを思い出し、書かせてい
ただくことにしました。
　友人達や会社の先輩達に休みのたび連れて行ってもらい、運動音
痴の私がハマったボード！近場のスプリングバレー、えぼし、オニ
コウベから始まり、安比高原、夏油高原、八幡平スキー場、蔵王ラ
イザ、月山などなど。中学の同級生達と大晦日から元旦にかけて出

かけ、滑りながら花火とともに新しい年を迎えたこともありました。月山は春頃に滑りに行き、暑
すぎて半袖で滑った記憶があります。どの山も、リフトから眺める景色や滑りながらみる景色、本
当に銀世界は綺麗だったなぁと懐かしく思います！昼間に雪崩があった山とも知らず、友人と会社
帰りにナイターに出かけ、そのため制限はあったもののマイゲレンデかというほど客の少ない山で
満天の星の下を何度も滑ったことも忘れられない思い出です。
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あけましておめでとうございます。
今年もスタートしました。昨年は松島の小松館で始まり小松館
で終わると言うとても贅沢な思いをしましたが、まさかの2連
続で松島へ行けるとは思ってませんでした(嬉)いざ！大観荘へ
新年会のはずが…あれ(・_・?)女子会!！男性スタッフが全滅
…ともあれ松島三ツ星冬ランチを堪能してきた乙女三人は至福
の時間を過ごし今年も頑張って記事を書くぞう！と
誓いました。
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今回のテーマは昼ランチ。というか、女子会。えぇ～参加出来
ませんでした。下の子が40度という高熱＝パパ不参加。悲し
いです。美味しいご飯とビールが待っていたのに。次は何が何
でも絶対参加！！食うぞー！！
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SJIメンバーの新年会のはずが素敵な女子会になりました。
日曜のお昼から贅沢なランチをいただき、話しの尽きぬ女子は
ホテルのラウンジで珈琲を飲み、これはこれでGOODな休日
でしたね！また一年間よろしくお願いします。
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明けましておめでとうございます！
SJIの記事作りと新年会を兼ねて、松

島の大観荘へ！娘がインフルエン
ザにかかってしまった私は社の
忘年会に参加できなかったので
(泣)、この日の冬ランチはかなり

楽しみでした。期待どおり！
いや、期待以上の美味しさでしたよ！

あのお値段であの美味しさ…損はしませ
ん！あ、参加できなかった男性メンバーさん、美味しすぎてご
めんなさい(笑)
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明けましておめでとうございます。
今年も宜しくお願いします。
新年になり新たな気持ちで今年も頑張るぞっと！！
なんて思っていたのですが、今流行のインフルエンザA型に
感染し年明けから思わぬ体調不良に見舞われました。
そしてスタッフの新年会もキャンセル。
家族の新年会も・・・・・等新年早々
大変な年明けでした。
今年もスタッフ全員頑張って
様々な情報をお客様に届けた
いと思います。
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携帯・スマホから
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動画がみられます。
是非、ご覧下さい。
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明けましておめでとうございます。旧年中はひとかたならぬご厚情そして格段のご支援を
賜り厚く御礼を申し上げます。
お客様皆様におかれましては新たな思いを胸に抱き、健やかな新年をお迎えの事と心より
お慶び申し上げます。
さて、東日本大震災から本年3月で4年をむかえます。｢復旧･復興｣から一歩進んだ｢再生･
再興｣への移行の年として捉え、震災前の状態に戻す為にも確実な取組みを行って参りま
す。
これからの道のりは長く険しいものと思はれますが、積極的に地域の皆様や全てのお客様
との連携連動に努め、共に｢再生･再興｣を成し遂げられる様心掛けて参ります。
弊社では本年2月末に新社屋が完成致します。新たな職場環境を通しお客様皆様に満足度
の高いサービスをお届け出来ます様、誠実な活動を継続して参ります。ご愛顧の程宜しく
お願い致します。
結びに、お客様皆様のご健康とご繁栄、そして本年が最良の年と成ります様ご祈念申し
上げます。

株式会社　工陽社
代表取締役　鈴木嘉仁
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